



Medienmitteilung 31. August 2022

Unterschiedliche Themenführungen laden zum Entdecken des Zürcher Weinland ein

Gehen Sie gemeinsam mit unseren ortskundigen Guides auf Entdeckungstour und lernen Sie das Zürcher Weinland auf informative und unterhaltsame Weise kennen. Erleben Sie die Weinländer Dörfer einmal aus einem anderen Blickwinkel und entdecken Sie verborgene Schätze und Orte.

Ab Mitte September bietet die neu geschaffene Kompetenzstelle Tourismus und Freizeit von ProWeinland mit sechs Führungen zu unterschiedlichen Themen ein spannendes Programm an. Gemeinsam mit lokalen Guides geht es an bekannte und weniger bekannte Orte in der Region Weinland.

Der Anfang macht der Dorfrundgang durch das schmucke Weinlanddorf Marthalen am 18. September 2022 Unterwegs erfahren die interessierten Gäste Geschichten und Anekdoten rund um die Häuser und seiner Bewohner und Bewohnerinnen. Poetisch geht es auf der zweiten Führung am 25. September 2022, gemeinsam mit Thomas Heckendorn, Historiker aus Flaach, entlang den Spuren des Dichters Rainer Maria Rilke durch die Dörfer Flaach und Berg am Irchel. Am 2. Oktober 2022 entdecken wir auf der Führung durch Stammheim geschichtsträchtige Fachwerke. Gerne darf diese Führung mit einem Besuch des Girsbergerhaus, das älteste Fachwerkhaus in der Schweiz, verbunden werden, welches am Sonntag, 2. Oktober ebenfalls geöffnet ist. Spannende Geschichten rund um «eine kleine Stadt aus verstreuten Häusern» gibt es vom Historiker Stephan Aregger bei einer Exkursion durch Rheinau am 8. Oktober 2022 zu hören. Mit seinen Mühlen und dem verzweigten Wasserleitsystem wartet das Mühlendorf Andelfingen am 22. Oktober darauf, von interessierten Personen besucht zu werden. Für den Abschluss des Programms geht es am 13. November 2022 unter die Erde in die Festung Ebersberg bei Berg am Irchel. Die Führung durch die grösste Festung des Kantons Zürich beinhaltet unter anderem auch einen Abstecher in den wieder eingerichteten zweistöckigen Mannschaftstrakt

Alle weiteren Informationen und Anmeldung zu den Führungen finden Sie sind auf unserer Website <u>www.zuercher-weinland.ch</u>.

Über ProWeinland

Als Standortförderorganisation setzt der Verein ProWeinland Aktivtäten in den Handlungsfelder Tourismus und Freizeit, Regionalprodukte, Energie und Bildung um. Seit dem 1. Januar 2020 ist der Verein zudem mit der Umsetzung der Neuen Regionalpolitik im Zürcher Weinland betraut. Getragen wird der Verein von einer breiten Basis von Mitgliedern, Partner und Gemeinden aus der Region.

Mehr Information zu ProWeinland: www.zuercher-weinland.ch

Kontaktperson für Rückfragen:

Nik Berger Leiter Kompetenzstelle Tourismus und Freizeit Weinlandstrasse 12 8451 Kleinandelfingen Tel +41 52 301 21 21 M +41 79 700 34 19 nik.berger@zuercher-weinland.ch www.zuercher-weinland.ch